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Ciao ragazzi sono Lupen 3, in questa settimana c’ è stata una 
grande festa al Villaggio Don Bosco, la mattinata è 
incominciata intorno alle 11,30 nella sala convegni dove Don 
Vito, il vicario di Lucera, Don Michele hanno celebrato la 
messa. Come ospiti c’eravamo noi del villaggio  Emmaus , i 
migranti, la casa del Giovane e, infine, il Prefetto di Foggia, 
dott.ssa Tirone. Nel pomeriggio intorno alle 17 è incominciata 
la festa con un gruppo di Artisti di strada e tutti i ragazzi a 
suonare con poco, qualche bidone di pittura , latte di benzina 
vuote e delle mazze spezzate , veramente bello un suono 
particolare e divertente ,che ha coinvolto tutti. Sono stato 
coinvolto dall’operatrice Valeria a  fare le riprese con la 
telecamera per tutta la serata. La serata è terminata con un 
buffet  a cui abbiamo partecipato tutti ,e poi siamo rientrati in 
Comunità. Ciao a tutti alla prossima settimana .   

CHECCO  



2 
   

 

Studiare sulla strada che porta ad 
EMMAUS 

E’ poco più di un mese che ho intrapreso l’ esperienza ad EMMAUS e ho associato il 
mio percorso con lo studio. Sono iscritto alla facoltà di economia aziendale 
(amministrazione delle aziende e management) al terzo anno anche se non sono al 
passo con gli esami, e ho colto questa occasione di tranquillità interiore per dare una 
svolta alla mia carriera universitaria. Da quando sono in comunità ho superato un 
esame: economia e gestione delle imprese. Prepararlo è stato quasi un’impresa visto 
che ho studiato interrottamente per quattro giorni, ma i risultati sono arrivati e infatti 
ho verbalizzato un 24/30 (un buon risultato considerando il tempo a disposizione). 
Archiviato economia e gestione ho iniziato a prepararne un altro, economia e 
tecnologia delle risorse energetiche e anche se ho più tempo per prepararlo mi sento 
più demoralizzato rispetto al precedente. Quest’esame sarà strutturato in: 30 domande 
a risposta multipla (risposta 
esatta 1 punto, errata -0.25 
punti, non data 0 punti). 
Mercoledì sarà il giorno dell’ 
appello e spero di riuscire a 
superarlo per non perdere 
ulteriore tempo, l’ unica cosa che 
posso chiedervi è di pregare per 
me…… alla prossima settimana 
nella speranza di portarvi buone notize! 

 

        Giuseppe D. 

 

UNA SERATA AL TEATRO 
Ciao a tutti voi, carissimi lettori della Gazzetta di Emmaus. Oggi vi 
parlo della bella serata trascorsa lo scorso venerdì (27 Gennaio) 
presso il Teatro Comunale “Lucio Dalla” di Manfredonia, dove 
abbiamo assistito alla rappresentazione della vita di don Lorenzo 
Milani, che non conoscevo. 

Don Milani ha sempre cercato il contatto diretto con le persone disagiate, cercando con 
tutte le sue forze di metterle sulla retta via, andando contro i politici ed il Vaticano, 

La gazzetta di Emmaus 
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che lo hanno etichettato come “Comunista” solo perché teneva a cuore la povera gente, 
ma tutto questo ovviamente andava a discapito della politica del momento e degli 
imprenditori che sfruttavano la manodopera di tanta povera gente. 

Una volta terminato lo spettacolo, abbiamo fatto due passi, giusto quelli che ci 
dividevano dal furgone e sono stati uno spasso come 
del resto lo è stata tutta la serata.  

Ringrazio sinceramente la Comunità che ha 
organizzato questa bella serata che ci è servita 
tantissimo per staccare un po’ la spina e per conoscere 
la storia di un uomo speciale. 

Un abbraccio a tutti. 

Alessandro   

 

  

TORNARE A SORRIDERE… 
Dopo un po’ di assenza ,rientro in comunità- Non è  stato un bel periodo, anzi diciamo 
pure che ho passato un periodo bruttissimo durante il quale credevo di non farcela. 
Ma, come si dice, dopo ogni guaio sei migliore . Comunque il rientro è stato bello: 
Emmaus sembra diversa , tutto è diverso. Tutte le persone che non sopportavo -
operatori , ragazzi, volontari , cani , gatti- mi apparivano diverse;  improvvisamente 
mi sono reso conto che forse non mi sopportavo io , la comunità mi è stata molto vicina  
OGGI devo solo ringraziare tutti, ma soprattutto voglio ringraziare i miei figli,perché 
io vivo di emozioni che non sanno nemmeno di darmi, per loro provo un amore 
inspiegabile ,è come essere un'unica persona li sento dentro come un pugno,più amo 
loro più amo me .grazie a loro sono rimasto in comunità , ed è stata la scelta migliore. 
Vorrei chiudere con una frase di VASCO …… 

FORSE LA VITA NON è STATA TUTTA PERSA ,FORSE QUALCOSA SI è 
SALVATO,FORSE DAVVERO NON è STATO POI TUTTO SBAGLIATO, 

FORSE ERA GIUSTO COSI 

FORSE MA FORSE MA SIIIIIIII…… 

Riccardo 


